稲刈りのあとの田んぼ一面に白い幕が張ったように霜が降りる頃になりました。

暑い暑いと言っていたのがつい最近だったのに、という思いが強い季節の移りかわりです。

"昨日まで冷房を作動させていたのに今日からは暖房で " と、今回もまた極端な自然現象の変化です。 秋や春は、どこに行ってしまったのでしょう。

原稿を書いてるまさに今、強い地震が発生しました。

11月22日朝のことです。津波も発生しているようです。5年前の悪夢の再現にならないことを祈るばかりです。

熊本、島根そして今回の福島県沖と地震が頻繁になってきているようです。

気を付けている他は手立てが無いでしようけど・・・。

先月よりの一ヶ月間に沢山の大きな出来事がありました。

これまでには見られなかった形で戦われた米国の大統領選挙、不動産王で政治には経験の無いトランプ氏が、クリントン氏を破って役を担うことになりました。

イスラム系の移民制限や国境の壁の構築、そしてわが国の米軍経費の更なる負担増を求めたり、核兵器の保有まで求めることを口にしたりとい、大変な言動をしている人物です。

安部総理はいち早く会見を実現させて対応を講じているようです。

_------

お隣の韓国では、大統領のスキャンダルに対して、連日国民の大規模なデモが行われている状態です。

北朝鮮との関係を考えると、非常に危険な状況を呈しているのではないかと心配しております。

インフルエンザの流行はまだ大きくなつておりません。

ワクチンの接種をきちんとして、自己の身を守りましょう。

もちろん、寝不足や過労等は極力避けるようにしなければ、ワクチンの効果も、当てに出来ません。

万全の備えで、雪の季節を乗り切りましょう。

お正月、そしてその次には、暖かい春が控えているはずですから・・・。